



ROBION - Semaine du dimanche 10 décembre au dimanche 17 décembre 2023 - Les TAILLADES

Presbytère – 24, place de l'église – 84440 Robion – 04 90 76 60 22 – paroisse.derobion@orange.fr

Page internet de la paroisse : www.robion.paroisse84.fr

Actes du II^e concile du Vatican : « l'église dans le monde de ce temps. »

Changer les cœurs pour construire la paix

En matière de paix et de désarmement, les hommes doivent veiller à ne pas se limiter uniquement aux efforts de quelques-uns, en négligeant leur propre état d'esprit. Car les gouvernants qui sont les répondants du bien commun de leur propre nation, sont en même temps les promoteurs du bien de l'univers, sont très dépendants des opinions et sentiments de la foule. Il ne leur sert à rien de vouloir bâtir la paix aussi longtemps que des sentiments d'hostilité, de mépris et de défiance, des haines raciales et des partis pris idéologiques séparent les hommes et les dressent les uns contre les autres. Voilà pourquoi il s'impose avec urgence de rénover l'éducation des esprits et l'inspiration de l'opinion publique.

Ceux qui se consacrent à l'éducation, surtout auprès des jeunes, ou qui forment l'opinion publique, doivent considérer comme leur plus grave devoir celui d'inculquer à tous les esprits de nouveaux sentiments en faveur de la paix. Nous devons tous changer notre cœur, en considérant le monde entier ainsi que les tâches que nous pouvons entreprendre tous ensemble pour l'amélioration de notre humanité.

Mais ne nous laissons pas tromper par une espérance fallacieuse. Si les inimitiés et les haines n'ont pas été chassées, si l'on ne conclut pas pour l'avenir un pacte solide et loyal en faveur de la paix universelle, l'humanité qui se trouve déjà dans une situation critique, en dépit de la science admirable qu'elle possède, risque de parvenir à cette heure funeste où elle ne connaîtra plus une autre paix que la paix sinistre de la mort. Mais, tandis qu'elle parle ainsi, l'Église du Christ, plongée dans les angoisses de notre temps, n'abandonne pas une très ferme espérance. Elle veut présenter à notre époque, sans arrêt, à temps et à contre-temps, le message de l'Apôtre : Voici maintenant le moment favorable pour la conversion des cœurs, voici maintenant le jour du salut.

Pour construire la paix, il est requis avant tout que l'on extirpe les causes de discordes entre les hommes car ce sont elles qui alimentent les guerres, à commencer par les injustices. Beaucoup de celles-ci proviennent d'excessives inégalités d'ordre économique, et du retard à y apporter les remèdes nécessaires. D'autres naissent de l'esprit de domination, du mépris des personnes et, si nous en recherchons les causes profondes, de l'envie, de la méfiance, de l'orgueil et des autres passions égoïstes. L'homme étant incapable de supporter de si nombreux désordres, il s'ensuit que, même sans que la guerre soit déchaînée, le monde est continuellement empoisonné de rivalités et de violences.

En outre, comme ces maux se retrouvent dans les relations internationales elles-mêmes, il est absolument nécessaire que, pour les dominer ou les prévenir, et pour maîtriser les violences incontrôlées, les institutions internationales développent et affermissent leur collaboration et leur coordination : il est nécessaire aussi que l'on provoque sans se lasser la création d'organismes promoteurs de paix.

Feuille de chant

Entrée : Préparons les chemins du Seigneur

*Refrain : : Préparons les chemins du Seigneur !
Rendons droits ses sentiers !
Dans le désert une voix parle aux cœurs :
« Christ est là : regardez ! »*

Voix du Prophète annonçant le Royaume :
Dieu cherche en toi les fruits du repentir ;

Es-tu la terre où Jésus peut venir ?
Es-tu cet arbre où l'amour peut fleurir ?

Cri du veilleur dans la nuit de ce monde :
Dieu cherche en toi la flamme de la vie ;
Es-tu la lampe qui brûle et qui luit ?
Es-tu soleil et plein jour de l'esprit ?

Psaume 84 : Fais nous voir, Seigneur, ton amour, et donne nous ton salut.

Prière Universelle : Par Jésus Christ ton Serviteur, nous te prions Seigneur.

Communion : Les mots que tu nous dis.

*Les mots que tu nous dis surprennent nos attentes.
Mais qui es-tu, Jésus, pour nous parler ainsi ?
Viens-tu aux nuits pesantes donner le jour promis ?
Es-tu celui qui vient pour libérer nos vies ?*

*Les mots que tu nous dis sans cesse nous appellent.
Mais qui es-tu, Jésus, pour nous parler ainsi ?
Sont-ils Bonne Nouvelle qui changera nos vies ?
Es-tu celui qui vient pour libérer nos vies ?*

*Les mots que tu nous dis troublèrent Jean-Baptiste.
Mais qui es-tu, Jésus, pour nous parler ainsi ?
Faut-il être prophète pour croire comme lui ?
Es-tu celui qui vient pour libérer nos vies ?*

*Les mots que tu nous dis ont fait naître l'Église.
Mais qui es-tu, Jésus, pour nous parler ainsi ?
Comment peut être acquise la foi qui la construit ?
Es-tu celui qui vient pour libérer nos vies ?*

*Les mots que tu nous dis engagent au partage.
Mais qui es-tu, Jésus, pour nous parler ainsi ?
Saurons-nous vivre en frères, que son amour unit ?
Es-tu celui qui vient pour libérer nos vies ?*

Sortie : Fais-nous marcher dans ta lumière.

*Refrain : Fais-nous marcher à ta lumière
Sur les chemins de ton Esprit
Ouvre les yeux de notre terre
Au grand soleil du jour promis*

Si tu ne viens dans notre nuit,
Comment Seigneur attendre l'aube
Révèle-nous le Dieu de vie
Sous l'humble feu de ton royaume
Première étoile de l'Avent
Quel est ton signe à notre temps ?

Il vient le temps des grands réveils
Et des porteurs de l'espérance.
Nous sortirons de nos sommeils
Si les prophètes font violence.
Que chaque étoile de l'Avent
Crie l'Évangile à tout vivant !

La semaine du dimanche 10 décembre au dimanche 17 décembre 2023

Dimanche 10 décembre, 2^{ème} dimanche de l'Avent.

1^{ère} lecture : Is 40, 1-5.9-11 : Préparez le chemin du Seigneur.

Psaume : 84 : J'écoute, que dira le Seigneur Dieu ?

2^{ème} lecture : 2 P 3, 8-14 : Ce que nous attendons c'est un ciel nouveau et une terre nouvelle

Évangile : Mc 1, 1-8 : Rendez droits les sentiers du Seigneur.

Intentions du dimanche 26 novembre :

1^{ère} intention : Pro populo

2^{ème} int. : Charlotte Leprêtre

3^{ème} int. : Julia Da Silva

4^{ème} int. : Mauricette Trégière

5^{ème} int. : Fabrice Sablier

6^{ème} int. : Pascal Lehoux

7^{ème} int. : Etienne Gautier

Mercredi 13 décembre Sainte Lucie, vierge et martyre.

Jeudi 14 décembre Saint Jean de la Croix, prêtre et docteur de l'Eglise.

Dimanche 17 décembre 3^{ème} dimanche de l'Avent

Informations paroissiales

Concerts :

Les **amis de l'orgue de Robion** organisent un concert pour Orgue et instruments champêtres :

« Un Noël en Provence » le dimanche 17 décembre à 17h00 dans l'église de Robion.

Duo « Organa Solis » : Marie-Virginie Delorme, orgue et Alain Bravay, galoubet-tambourin et cornemuse.

Le denier, première ressource de l'Église

Le denier de l'Église, c'est la participation financière libre de chaque fidèle, de chaque famille à la vie ecclésiale. Pourquoi et en quoi tout membre de la communauté des croyants doit-il se sentir concerné par le denier ?

En 1905, la loi de séparation des Églises et de l'État met fin à l'engagement de l'État « d'assurer un traitement convenable aux évêques et aux curés ». Privés de toute ressource d'origine publique et ne recevant aucune subvention du Vatican, les évêques et les prêtres ont donc fait appel à la générosité des fidèles. C'est ainsi que fut instauré le denier en 1906.

Le denier est en premier lieu une démarche de gratitude et de participation. Comment se sentir membre d'une communauté spirituelle sans contribuer à sa vie matérielle ? La vie religieuse n'est pas un service public, et elle ne peut être vécue sans la participation de tous au dynamisme missionnaire. Chaque don, même le plus petit, manifeste cette démarche qui unit la communauté des croyants.

Le denier est aussi une démarche de justice : il permet de faire vivre les prêtres, qui ont accepté de ne pas s'engager dans un travail salarié pour demeurer disponibles pour la communauté, ainsi que les laïcs salariés.

Dans les faits, le denier ne couvre que partiellement les besoins des diocèses et des paroisses. Il est la première ressource de l'Église. Il est uniquement financé par les dons des fidèles. Toute personne intéressée par la vitalité de l'Église est appelée à s'interroger sur sa propre contribution financière, à la hauteur de ses revenus.

« Il s'agit de la responsabilité de chaque chrétien de donner à son Église les moyens de sa mission, explique le père Éric Mouterde, secrétaire général adjoint de la Conférence des évêques de France.

Le denier n'est pas qu'une participation financière, il exprime l'attachement au Christ et à son Église. C'est un geste de foi, une affirmation d'espérance, un acte d'amour. L'appel au denier permet et manifeste la mission ! »

Église de Robion : messe du lundi au vendredi à 8h30 et le dimanche à 10h00.

Chapelet les lundis, mercredis et vendredis à 17h00.

Église des Taillades : messe le samedi à 18h00.

Retrouvez toutes les informations
de notre paroisse sur le site en
scannant ce QR code.

